



Lucas Cepeda suma sus primeros minutos en Elche y deja buenas sensaciones ante el Barcelona

Description

Lucas Cepeda tuvo un estreno especial con la camiseta del Elche al sumar sus primeros minutos frente al Barcelona, en un duelo exigente donde, pese al resultado adverso, el atacante chileno mostró personalidad y participación ofensiva.

El exseleccionado nacional ingresó en el tramo final del encuentro y rápidamente se hizo notar. A los 83 minutos contó con una ocasión clara para convertir, tras recibir un preciso pase que lo dejó mano a mano dentro del área. Sin embargo, su remate con la pierna menos hábil salió débil y fue controlado por el arquero Joan García. Además, aportó con un centro peligroso que no logró ser conectado por un compañero, dejando buenas impresiones en su debut.

En lo colectivo, el Barcelona se impuso gracias a los goles de Lamine Yamal, Ferrán Torres y Marcus Rashford, mientras que el descuento transitorio del Elche fue obra de Álvaro Rodríguez, lo que permitió al conjunto local mantenerse en partido durante gran parte del compromiso. El marcador final fue 3-1 a favor del cuadro azulgrana.

Con este resultado, el Elche ya piensa en su próximo desafío, cuando visite a la Real Sociedad el sábado 7 de febrero, en una nueva oportunidad para que Lucas Cepeda continúe sumando minutos y pelee por un lugar en el once titular.

En otros encuentros del fútbol español disputados este fin de semana, Real Madrid superó a Sevilla en el Santiago Bernabéu, Atlético de Madrid consiguió una ajustada victoria ante Villarreal, mientras que Valencia y Betis repartieron puntos en un empate que dejó abierta la lucha en la zona media de la tabla.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026